

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 4. Dezember 2023

**Medienmitteilung
Friedhofkommission: Mutation**

Der Stadtrat hat Regula Hug, Leiterin Denkmalpflege und Kulturgüterschutz, per sofort als Nachfolgerin von Roman Brunner für den Rest der Amtsperiode bis 31. Dezember 2024 in die Friedhofkommission gewählt. Roman Brunner hatte die Stadt Luzern per Ende Juli 2023 verlassen und war deshalb aus der städtischen Friedhofkommission ausgetreten.

Zudem hat der Stadtrat Gudrun Dötsch, Leiterin der Pfarrei St. Maria zu Franziskanern und Leiterin des Koordinationskreises Süd, per 1. Januar 2024 für den Rest der laufenden Amtsperiode bis zum 31. Dezember 2024 in die Friedhofkommission gewählt. Gudrun Dötsch vertritt in der Friedhofkommission die verschiedenen Glaubensgemeinschaften, insbesondere die Landeskirchen. Sie folgt auf Markus Sahli, der Ende 2023 aus der Kommission zurücktritt.

Die vollständige Mitgliederliste der Friedhofkommission ist [online](#) abrufbar.

Die Friedhofkommission der Stadt Luzern begutachtet die ihr unterbreiteten Grabmalgesuche und steht bei der Gestaltung der Friedhöfe beratend zur Verfügung.